

# *La commission de la vérité en Colombie lance l'initiative Espacios de Escucha pour éclaircir les faits du conflit armé*

---



Bogota, 4 mars, (RHC).- La Commission de la Vérité, issue de l'Accord de Paix signé par le gouvernement colombien et les FARC/AP, ancienne organisation de guérilla, a lancé ce mercredi l'initiative Espacios de Escucha (Espaces d'Écoute) afin de contribuer à éclaircir des crimes commis ces dernières années en Colombie.

Cette initiative qui entrera en fonctionnement le 9 mars doit favoriser la rencontre entre la Commission et divers acteurs et secteurs de la société, dans le cadre de la stratégie d'écoute plurielle de l'organisation.

La Commission de la Vérité prévoit cette année la tenue d'au moins huit grands événements nationaux et 56 territoriaux.

Des anciens guérilléros des FARC/AP sont invités à exprimer leur vision au sujet de l'assassinat d'ex-guérilléros et des garanties de sécurité, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216005-la-commission-de-la-verite-en-colombie-lance-linitiative-espacios-de-escucha-pour-eclaircir-les-faits-du-conflit-arme>



**Radio Habana Cuba**